



Tenistas del Grupo que participaron en el Máster 2015, la última competición del año. :: e.c.

Otra temporada de récord

TENIS

Los grupistas lograron nueve títulos por clubes y cuatro individuales, y los alevines se colgaron la plata en el Nacional

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. La sección de tenis del Grupo cerró otra temporada de éxitos a todos los niveles. Los grupistas dominaron con claridad las competiciones autonómicas y brillaron con luz propia en varias citas nacionales. De los doce campeonatos regionales por equipos en juego, que se celebran a lo largo del año, se hizo nada menos que con nueve. Ganó en benjamines, alevines y máster 45, tanto de categoría masculina

como de femenina, a los que se sumaron los títulos en veteranos máster 35 e infantil en féminas, así como el cadete en hombres.

Asimismo, en la competición individual, los grupistas impusieron su supremacía en el Principado. Prueba de ello es que ganaron cuatro oros con algunos jugadores que alcanzaron también la final.

Andrea Barrio se proclamó campeón de Asturias en alevines, con su compañera Ángela del Campo segunda. En esta misma categoría, Diego Menéndez fue primero y Sergio Botana, segundo.

Por su parte, Marina Vigil logró tres títulos. Se impuso en junior, en categoría absoluta en pista cubierta y en cadetes, edad en la que Gonzalo Mozano consiguió el subcampeonato de Asturias, sin olvidar que Lorena Rionda logró ser finalista en categoría absoluta en la modalidad indoor.

Mientras, José Antonio Arias, Carmen Gómez y Beatriz Celorio obtuvieron varios otros regionales en máster, tanto en individual como por equipos. Para cerrar el año, los grupistas tuvieron una destacadísima actuación en el Máster Asturiano, que es el último torneo regional. Los de la polideportiva sociedad gijonesa llegaron a

trece de las quince finales. Fernando Landa ganó en benjamines, como Andrea Barrio y Sergio Botana en alevines, además de Marina Vigil y Beatriz Celorio en junior y máster, respectivamente.

En cuanto a las competiciones nacionales, las alevines del Grupo obtuvieron el subcampeonato de España por clubes, los veteranos máster 45 consiguieron un meritorio quinto puesto en el Nacional, y el equipo absoluto femenino se mantuvo en la segunda categoría estatal.

También hay que valorar la temporada de Pablo Carrión, forjado en la escuela grupista, que mejoró un puesto en el ranking mundial con respecto a 2014. A este hecho hay que añadir que tres jugadoras del Grupo jugarán la liga universitaria americana. Se trata de Lorena Rionda, María Paraja y Claudia Menes, que se unen a Axel Álvarez, Nacho González Muñiz, Isabel Álvarez y Olaya Garrido, que llevan varias temporadas en EE.UU.

Nuevos proyectos

Como proyectos para el próximo ejercicio, la sección que dirige con éxito Nanin Aransay pretende mantener la actividad de las competiciones por equipos.

En este 2015 hubo hasta 74 conjuntos en competición, que inundaron de raquetas las instalaciones grupistas. También la entidad de Las Mestas pretende organizar la primera prueba del Circuito Nacional TTK para jugadores benjamines, alevines e infantiles, que se celebrará del 8 al 14 de agosto. Es la última competición del calendario previa al Máster que se disputa en la Academia Juan Carlos Ferrero.

El Gijón Basket sigue en cabeza

BALONCESTO

Pese a la derrota en la cancha del Sánfer y sin el debut del americano Altidor, los gijoneses mantienen el liderato de Primera

:: J. L. C.

GIJÓN. La Liga de Primera División va a ser una lucha entre el Gijón Basket Corpi y el Zumosol Sánfer, que se enfrentaron el pasado fin de semana en cancha avilesina (96-84) con derrota de los gijoneses, que continúan líderes pese a ello la clasificación. Su americano, Kevin Altidor, aún no debutó con los de Poves.

► Sánfer OCB: Manu (26), Lucas (17), Pelayo (12), Álex (3), Pelayo (9), Nacho (10), Chuchi y Oscar.
► Gijón Basket 2015: Dani (28), Blanco (4), Syll (12), Moro (14), Junquera (10), González (10), Iglesias, Sarasúa (4), Galán, Altidor, Cadrecha (2) y Del Busto
► Pciales: 33-15, 30-25, 19-20 y 14-23

Por su parte, el Basket Norte se mantiene en una cómoda sexta plaza tras su derrota en la pista del Nava, por 78-70.

El conjunto gijonés ofreció un buen



Equipo del Basket Norte que milita en Primera Nacional. :: e.c.

comienzo de partido, con un excelente primer cuarto. En los dos siguientes mantuvo el tipo, pero, en el último, el mayor acierto de los locales le dejaron sin opciones de victoria.

► Navia: Pablo (25), M. Pérez (16), Suárez (14), Mario (11), Larriet (8), H. Pérez (2), Villamarzo (1), Díaz (1), Cáceres y García
► Basket Norte: Hevia (23), Sebas (21), De la Flor (11), Vital (5), Sampedro (4), Víctor (2), Saúl (2) y Héctor (2).

► Pciales: 18-20, 41-38, 54-53 y 78-70

El Pumarín volvió a acusar sus numerosas bajas en su visita al Castrillón, con el que perdió por un amplio de 72-47. El técnico del conjunto del popular barrio gijonés solo tiene siete jugadores en el quinteto de Primera Nacional y tuvo que tirar de nueve del de categoría autonómica. Así las cosas, el Pumarín estuvo condicionado desde el primer momento.
► Castrillón: Artime (1), Rodríguez

(17), García (10), Ruiz (2), Martínez 3, Fernández C. (10), Fernández D. (7) y Arias (12).

► Pumarín: Hugo (5), Sergio (7), Torri (4), Válvi (10), Javier (3), Carlos (7), Aitor (7), Jaime (4) y Ríos (3).

► Pciales: 17-7, 20-13, 16-9 y 17-18.

Mientras, el Fernández Consultoría AA. Codema logró la segunda victoria de la temporada al derrotar al filial del Mieres, por 95-56.

► Fernández Consultoría AA. Codema: Tardón (26), Crisman (6), Calvelo (5), Durán (2), Javi MC (17), Lastra (6), Antuña (4), Miguel (7) y Palacio (22).

► Mieres B. Álvarez (7), Aron (9), Acevedo (17), García (3), Rodríguez (3), Fernández, Bernaldo (5), Gutiérrez (6), Pérez (6) y Torres Sommoano (2).

► Pciales: 31-15, 49-28, 71-40 y 95-56.

A priori, el partido entre el AA. Codema y el filial del Mieres parecía que iba a ser igualado, pero los gijoneses ganaron con solvencia en los cuatro cuartos. Con un 11-4 de parcial, merced a 7 puntos de un gran Palacio, empezó el partido que continuó con otro de 10-0 para llegarse con 31-15 al final de la primera manga. Los 7 triples y los contraataques propiciaron que al intermedio la diferencia se fuera a los 21 puntos. En el tercer cuarto, aumentaron las distancias con un 17-1 de parcial, que sentenció el encuentro.

La octava jornada de la Liga de Primera Nacional se completó con la victoria de la Atlético Avilesina en Oviedo ante el Art Chivo (54-68), mientras que el filial del Grupo descansó.

El entrenador del Grupo Pablo Carriles, único juez español en los Juegos de Río

GINNASIA

:: J. L. C.

GIJÓN. La Federación Internacional de Gimnasia informó a la Real Federación Española de Gimnasia de la designación del gijonés Pablo Carriles como único juez español para acudir a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro en la modalidad de artística masculina.



Pablo Carriles

Carriles, responsable de este deporte en el Grupo, acudirá a su cuarta cita olímpica consecutiva tras las de Atenas 2004, Pekín 2008 y Londres 2010. El entrenador grupista realizará sus funciones en la prueba de dificultad en el aparato de potro con arcos, en el que acumula una gran experiencia ya que realizó esta misma labor en dos Juegos más.

Asimismo, el técnico gijonés, que puntuó nueve finales en esta relevante competición internacional, fue voluntario en Barcelona 92.